



Aktuelles von AISWAMANARA e. V.

Liebe Mitglieder und Freunde von AISWAMANARA, liebe Paten!

Am 19. Juni 2023 fand die alljährliche Mitgliederversammlung des Vereins AISWAMANARA e.V. in der Thüngersheimer Grundschule statt.

Nach der Begrüßung aller Anwesenden durch Gudrun Dausacker wurde zunächst der Kassenbericht von Martin Friedrich vorgestellt. Die Zahl der Mitglieder und Patenschaften beträgt zurzeit 62 Mitglieder und 33 Patenschaften. Die Patenschaften ermöglichen jeweils einem Mädchen den Schulbesuch in der Madera Girls School in Soroti.

Nach einstimmiger Entlastung des Vorstandes durch die anwesenden Mitglieder stand die Neuwahl des Vorstandes an. Dabei wurden alle Vorstandsmitglieder wiedergewählt.

Anschließend blickten wir auf das vergangene Vereinsjahr zurück. An der Thüngersheimer Grundschule wurde das Thema Schule und Leben in Soroti immer wieder einmal in die Themen des HSU-Unterrichts eingebunden. Auf dem Weihnachtsmarkt stellte sich der Verein vor und verkaufte die beliebten Weihnachtskarten. Traurig stimmte die Nachricht, dass sieben Patenschülerinnen nach der Corona-Pause nicht wieder zum Unterricht erschienen sind, ohne dass die genauen Gründe dafür bekannt wurden. Nun kommen die Patenschaften anderen Schülerinnen zugute.

Inzwischen ist die Einrichtung des neuen Brunnens erfolgreich abgeschlossen worden. Damit ist die Wasserversorgung der Schule sichergestellt, ohne dass hohe laufende Kosten entstehen. Den Brunnenbau finanzierte der Verein mit insgesamt 10.900€.

Am 1. und 2. Juli präsentiert sich AISWAMANARA auf dem Thüngersheimer Höfe-Fest (Stand A3 in der Urlaubsgasse). Wir laden alle Freunde und Mitglieder des Vereins herzlich dazu ein, den Stand zu besuchen!

Herzliche Grüße aus Thüngersheim senden Ihnen

Gudrun Dausacker, Stefan Marschall, Martin Friedrich, Matthias Hölzer-Klüpfel

Wollen Sie diesen Infobrief in Zukunft nicht mehr erhalten, dann geben Sie uns bitte Bescheid.